

# Landeswallfahrt der Tiroler Krippenfreunde

## Maria Waldrast



**Am Samstag den 24. Juni 2023 veranstaltete der KV Steinach/Trins gemeinsam mit dem Landesverband der Tiroler Krippenfreunde die Landeswallfahrt auf der Maria Waldrast.**

Um 11 Uhr trafen sich bei bestem Wetter die Fahnenabordnungen der Landesverbände aus Nord- und Südtirol sowie die Fahnenabordnungen der Ortsvereine aus Mötz, Silz & Sölden. In musikalischer Begleitung der Bläsergruppe Wohlklang zogen die Abordnungen zusammen mit über 250 Teilnehmern aus nah und fern sowie der Geistlichkeit, Bischofsvikar Mag. Jakob Bürgler und Pater Peter in die Wallfahrtskirche MARIA WALDRAST ein.

Der Festgottesdienst wurde von der Chorgemeinschaft Trins und der Bläsergruppe Wohlklang sehr feierlich gestaltet. In der Predigt sprach Bischofsvikar Mag. Jakob Bürgler an, dass die Krippeler Zeichen setzten, indem sie die Geburt Jesu in den Mittelpunkt stellen und somit die Botschaft weiter getragen wird. Die Kunst der Krippenbauer fördert und lockt das Lob Gottes.

Im Anschluss an die Messe, fand im Klostergasthaus Waldrast das Mittagessen statt, welches hervorragend organisiert war. Interessierte konnten die Bildergalerie im Nebengebäude besuchen.

Ein schöner Tag mit vielen netten Gesprächen ging für die Krippeler zu Ende. Ein herzliches „Vergelt`s Gott“ an den Krippenverein Steinach/Trins mit Obmann Kofler Gottfried & Team für diese gelungene und bestens organisierte Veranstaltung.

Melanie Rangger

Schriftführerin

von Melanie Rangger

24.06.2023

**(Landesverband der Tiroler Krippenfreunde, Klostergasse 1, Leuthaus, 6020 Innsbruck)**

**ZVR847919079**